

Gratis Spielekneipe!

Stellwerk



Datum	Dienstag, 10.06.2025
Uhrzeit	Beginn: 18:00 Uhr
Ort	Stellwerk Hannoversche Str. 85, 21079 Hamburg
Veranstalter	Stellwerk
Eintritt	Eintritt frei.



Online ansehen:
www.sued-kultur.de

Zur Veranstaltung

Deutsch: (english below)

KNEIPEN-SPIELEABEND IM STELLWERK – NEU MIT OPEN-DECKS UND MAGIC-TREFF!

Jeden Dienstag ab 18 Uhr verwandelt sich das Stellwerk in die perfekte Location für Spiel, Spaß und Gemeinschaft!

Was erwartet euch?

Dart, Kicker, Retrokonsolen & Gesellschaftsspiele – for free!

Drei Steel-Dartscheiben, ein Club-Kicker ohne Münzeinwurf, Retro-Konsolen wie SEGA, SNES und N64, eine Mini-Tischtennisplatte und viele Gesellschaftsspiele warten auf euch!

Open-Decks für DJs

Ab sofort können sich DJs bei uns ausprobieren! Bring deine Lieblingsplatten oder deinen USB-Stick mit und leg auf – ob Newcomer oder erfahrene DJs, bei uns bist du herzlich willkommen!

Magic: The Gathering – Spieler willkommen!

Neu bei uns: Der regelmäßige Magic: The Gathering-Treff! Ob Anfänger oder erfahrener Planeswalker – hier findet ihr Mitspieler und spannende Matches.

Wichtig:

Die Open-Decks werden nur noch mit voriger Anmeldung aufgebaut. Anmeldung bitte über kontakt@stellwerk-hamburg.de.

Das Beste:

Der Eintritt ist gratis!

Studenten und Azubis bekommen 50 Cent Rabatt aufs Bier!

Kommt vorbei, genießt die entspannte Atmosphäre bei guter Musik und verbringt einen großartigen Abend mit Freunden oder lernt neue Leute kennen.

Das Stellwerk freut sich auf euch!

English:

KNEIPEN-SPIELEABEND IM STELLWERK – NOW WITH OPEN DECKS AND MAGIC MEETUPS!

Every Tuesday from 6 PM, Stellwerk transforms into the perfect spot for fun, games, and community!

What's waiting for you?

Darts, foosball, retro consoles & board games – all for free!

Three steel dartboards, a coin-free club foosball table, retro consoles like SEGA, SNES, and N64, a mini table tennis setup, and plenty of board games are ready for you!

Open decks for DJs

New: Bring your favorite tracks or USB stick and take over the decks! Whether you're a newbie or a seasoned DJ, we'd love to hear your tunes.

Magic: The Gathering meetups

Calling all Magic fans! Join our regular meetups to find fellow players and enjoy thrilling matches, whether you're a beginner or a veteran planeswalker.

Important:

Open decks will only be available with prior registration. Please register via kontakt@stellwerk-hamburg.de.

The best part:

Entry is free!

Students and apprentices get 50 cents off beer!

Stop by, enjoy the relaxed vibes with great music, spend quality time with friends, or meet new people.

The Stellwerk team can't wait to see you!

Über den Veranstalter



Stellwerk

Einst als Jazzclub im September 2005 gestartet und seit 2012 ein allgemeiner Musik- & Kulturclub, liegt der Club im Süden Hamburgs und inmitten des Bahnhofs Harburg in einem alten Wartesaal, der auch lange als Simulations-Lehrstellwerk genutzt wurde. Der Club bietet jede Menge Live-Musik und deckt dabei auch Genres wie Comedy, Theater, Poetry etc. ab. stellwerk-hamburg.de